

■ Was war los im Köhlergrund in Grünenplan

## Sommerfest anlässlich des Jubiläums unserer Strickdamen

Am 28.08.2021 fand unser besonderes Sommerfest statt. Besonders, da wir in diesem Jahr nicht nur den Sommer, sondern auch das Jubiläum zur 10-jährigen Zusammenarbeit unseres Hauses mit der Initiative "Senioren stricken mit Herz" und das 5-jährige Jubiläum unserer Bewohnerstrickgruppe "Flotte Nadel" feierten.

In der Cafeteria wurden die Strickdamen mit einem besonders eingedeckten „Ehrentisch“ überrascht. Im Anschluss an das Kaffeetrinken und eine Musikeinlage wurde eine Festrede gehalten. Einige der vielen Projekte wurden mit einer kleinen musikalischen Einlage vorgestellt. Jede Dame erhielt zum Abschluss eine Urkunde mit persönlichen Dankesworten.



dem Ahrtal überreichte unsere komm. Einrichtungsleitung Frau Marina Ermler die Spendendose von unserem Sommerfest.

## Tanztee im Köhlergrund

Eine alte Tradition lebt wieder regelmäßig auf und wir freuen uns, dass wir einmal im Monat Tanztee haben. Ein Neuanfang mit einem neuen Musiker. Premiere war es im Seniorenzentrum Köhlergrund für den jungen Mann eine andere Zuhörerschaft zu begeistern. Er sorgte für manch flottes Tänzchen.

Es war ein schöner Sonntag mit Sahnekuchen und unserem „Heimgetränk“ Eierlikör im Schokoladenbecher zum Abschluss.

Frau Ermler bedankte sich herzlich bei Sabine Baraniak, Initiatorin „Senioren stricken mit Herz“, für die gute Zusammenarbeit mit der Initiative und wünscht sich noch weitere gemeinsame arbeitsreiche und kreative Jahre.

Während des Benefizkonzertes der örtlichen Musikvereine für die Flutopfer aus